

校長通信

ぽかぽか便り **パート2**

No.2

天理市立井戸堂小学校

令和5年5月11日

文責 阪本 真紀子

図書室リニューアル・「読み聞かせ」スタート



図書室が、大きく変わりました。昨年度の学校評価アンケートによると、読書習慣の定着に弱さが見られます。読書には、学習の基本である読む力の向上、語彙や知識の習得、興味関心の広がり、豊かな心の育成など様々な教育的効果も期待されます。まずは、本を気軽に手に取れる環境整備を、ということで、春休みに図書ボランティアさんが図書室の本棚や本を入れ替えたり動かしたりして、子どもたちがリラックスして楽しめる絵本コーナーを作ってくださいました。床にはタイルカーペットも敷き詰められ、ゆったり読書を楽しめます。



早速、図書室は子どもたちの人気の場所になっています。「うれしい!」「最高!」などと言いながら、それぞれ本を手にとったり、絵本をのぞき込んだりしています。休み時間に図書委員さんが図書室を開けるのを待っている子どもたちが列を作っています。ありがとうございます。



ボランティアさんによる絵本の読み聞かせも、本日から始まりました。



家庭訪問、ありがとうございました

家庭訪問、ありがとうございました。お子様についてお話を聞かせていただき貴重な時間をいただきました。今後の教育活動に活かしていきたいと思っております。

5月の連休が明けました。子どもたちに変化の出やすい時期でもあります。ご心配なこと等ございましたら、ご遠慮なく担任にお知らせください。よろしく願いいたします。